

HOY SERA MUCHO MAS INTENSO EL FRIO; ES POSIBLE QUE LLEGUE LA BAJA A 10

Un muerto a consecuencia de la ola fría; Bajo cero en Tampa; Suspenden espectáculos públicos

Conforme lo pronosticó el Comandante Carlos Millás, Director del Observatorio Nacional, cuya autorizada opinión expuso HOY a sus lectores en su anterior edición, la temperatura ha seguido descendiendo en nuestro país, especialmente en las zonas occidental y central.

Hoy viernes el frío será mucho más intenso en todo el país.

A consecuencia de esa intensa ola fría falleció un chofer en esta capital y algunos espectáculos al aire libre, como el base ball del

Stadium Tropical, tuvieron que suspender sus funciones antier miércoles.

La víctima del súbito ataque invernal, fué el joven Bernardo René González Arrastía, de 27 años, que residía en el Pasaje D número 12, en Marianao, chofer del camión chapa número 65154. Dicho joven fué hallado en estado de coma junto al timón de ese vehículo por el Vigilante 3453, Cándido Sánchez, perteneciente a la Tercera Estación de Marianao.

Conducido al Centro de Socorros, el joven González Arrastía falleció cuando era atendido por el doctor López Milián. Explicó dicho facultativo que no podía precisar la causa de esa súbita defunción, atribuyéndola al intenso frío.

BAJO A 12 GRADOS AYER

La temperatura mínima registrada fué de 12 grados centígrados, ayer a las 5 y 30 de la tarde. El Comandante Millás nos reitera que hoy viernes el frío se hará más intenso siendo probable que el termómetro descienda hasta diez centígrados. De ser así, la temperatura descendería hasta dos grados menos de la mínima baja termométrica registrada en nuestro país, que fué de 8.6 grados centígrado, en el mes de enero 1940.

BAJO CERO EN TAMPA

El Comandante Millás nos añade que a las siete de la mañana de ayer bajó la temperatura a dos grados centígrados bajo cero en Tampa y al grado centígrado sobre cero en Miami, lo que ha afectado notablemente a La Habana. La baja termométrica se ha extendido hasta Oriente, aunque con menor intensidad.

INTENSO TRABAJO DE MILLAS Y SUS COLABORADORES

El Comandante Millás y sus colaboradores han estado realizando un intenso e incesante trabajo desde hace tres días, ya que han tenido que permanecer durante todo el día y la noche junto a los aparatos registradores de la temperatura para poder informar continuamente al público de los cambios producidos. En muchas ocasiones han tenido que trabajar al aire libre y subidos en la azotea del Observatorio Nacional, donde se hallan instalados modernos aparatos de investigación atmosférica.

PRONOSTICO PARA HOY VIERNES

Al mediodía de ayer el Observatorio Nacional emitió el siguiente boletín sobre el pronóstico para hoy viernes:

Vientos del Nordeste o rumbo próximo, moderados y frescos, llegando a brisote, más fuertes en la región oriental y Paso de los Vientos y Estrecho de Colón. Temperaturas frías y muy frías durante la madrugada en Occidente y Centro, con mínimas del orden de 10 centígrados en las costas, y probablemente inferiores en el interior. Cielos parte nublados y despejados, y nublados con posibles lluvias en la región oriental. Marejadas en Paso de los Vientos, Estrecho de Colón y costa Norte de la región oriental, disminuyendo en costa Norte de Occidente y Centro.

Obs. Nacional.

NO HAY CREDITO PARA FRAZADAS

Mientras los créditos del Ministerio de Gobernación se despilfarran en la más baja politiquería se informó ayer que no habían sido enviadas frazadas para los presos de la Cárcel de La Habana, que, como se sabe, está en uno de los lugares más altos de la ciudad, expuesto a la más violenta temperatura.

El Consejo había acordado un crédito de 30 mil pesos para esta atención, pero bien porque Hacienda no lo ha situado, o porque Gobernación no se ha preocupado en lo más mínimo de este problema, o porque los dineros han tomado otros rumbos, lo cierto es que los presos se mueren de frío en las heladas celdas de la prisión habanera.

17/10/48